

Yarisley Silva, Monaco, Padoue et Londres, avant Rio



La Havane, 15 juillet, (RHC).- La perchiste cubaine Yarisley Silva, envisage de parfaire sa préparation en vue des JO de Rio de Janeiro, le mois prochain.

Championne du monde et médaille d'argent aux JO de Londres, Yarisley Silva prendra part vendredi à la 9e étape de la Ligue du Diamant à Monaco. Deux jours après, elle a confirmé sa participation au meeting de Padoue, en Italie et le 23 juillet, elle reprend à Londres, la Ligue du Diamant.

«Nous cherchons à nous insérer de nouveau au circuit de compétitions après un mois d'absence. Plusieurs des principales adversaires de Yarisley à Rio seront à Monaco» a déclaré à Radio Havane Cuba, Alexandre Navas, l'entraîneur de la grande star cubaine du saut à la perche.

Il souhaiterait, et nous aussi d'ailleurs, voir sa disciple améliorer sa meilleure marque de cette année: 4,84 mètres.

Parmi les grandes du saut à la perche qui ont confirmé leur participation à Monaco figurent Ekaterini Stefanidi, de la Grèce qui vient de remporter les championnats européens avec un saut de 4,81 mètres et Fabiana Murer, championne du monde qui a battu aux championnats ibéro-américains, en mai, le record sud-américain: 4,87 mètres. La perchiste brésilienne se trouve actuellement en tête du ranking mondial du saut à la perche.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/100067-yarisley-silva-monaco-padoue-et-londres-avant-rio>



Radio Habana Cuba